

Skilift Neusell AG
Biberegg
Postfach
6418 Rothenthurm

Neusell
Rothenthurm Biberegg
Ganz schön nah...

16. Geschäftsbericht

Saison 2022/23



Gesellschaftsorgane

1. Verwaltungsrat

Paul Schnüriger-Vetter, Rothenthurm (Präsident, Betrieb)
René Hutab-Schuler, Rothenthurm (Administration)
Kurt Winet-Schnüriger, Rothenthurm (IT)
Tamara Schuler, Rothenthurm (Finanzen)
Martin Schuler, Rothenthurm (Stv. Betriebsleiter)
Patrik Marty, Rothenthurm (Marketing)

2. Revisionsstelle

Abakus Treuhand & Revisionen GmbH, Gersauerstrasse 21, 6440 Brunnen

3. Betriebsleiter

Gisler Josef, Neusell, Rothenthurm

4. Administration

René Hutab-Schuler, Rothenthurm

Geschäftssitz

Skilift Neusell AG
Biberegg
Postfach 16
6418 Rothenthurm

info@neusell.ch
www.neusell.ch
www.facebook.com/SkiliftNeusell

Postanschrift

Skilift Neusell AG
Wyerweg 5
6418 Rothenthurm

Geschäftsbericht 2023 der Skilift Neusell AG

16. Geschäftsjahr (1. Juli 2022 – 30. Juni 2023)

Liebe Aktionärinnen und Aktionäre, liebe Schneesportfreunde

Eine weitere Wintersaison ist Geschichte. Es war die 16. Saison für die Skilift Neusell AG und die 69. Saison für den Skilift Neusell seit seiner Eröffnung im Jahr 1954. Soviel sei an dieser Stelle verraten, wir möchten gemeinsam mit Ihnen im kommenden Winter den 70. Geburtstag des Skilift Neusell gebührend feiern.

Die vergangene Saison verlangte von allen Wintersportfans sehr viel Geduld. Im ganzen Alpenraum wartete man auf den Wintereinbruch bis weit in den Januar hinein. So waren wir im Neusell letztlich froh, dass wir zwischen dem 20. Januar und Ende Februar doch noch 22 Skitage zählen konnten.

Die kurze Saison hat zwar Spuren in der Jahresrechnung hinterlassen. Aber letztlich konnte der Verlust in Grenzen gehalten werden. Einmal mehr hat sich gezeigt, dass die Skilift Neusell AG dank einer schlanken Kostenstruktur und flexiblen und motivierten Mitarbeitern sich auch in einem schwierigen Umfeld behaupten kann.

Gerne bedanke ich mich an dieser Stelle bei unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für ihren zuverlässigen und weitsichtigen Einsatz. Sei es beim Beschneien, bei der Pistenpräparation, an der Kasse, bei der Überwachung, der Rettung, oder beim Kabilift. Das gesamte Neusell-Team arbeitet Hand in Hand und alle sind bestrebt, den Gästen ein schönes Wintererlebnis zu ermöglichen. Ganz nach dem Motto, «unmögliches erledigen wir sofort, Wunder dauern etwas länger».

Das Neusell Team freut sich bereits heute auf die kommende Saison mit hoffentlich viel Schnee und vielen Skitagen. Das 70-Jahr Jubiläum soll uns im kommenden Winter begleiten und für einige Highlights sorgen. Lassen sie sich überraschen.

Wir freuen uns auf Sie!



Paul Schnüriger
Präsident des Verwaltungsrats